
Ata de reunião do dia 30 de maio de 2023 - Conselho de Cultura 

 

No dia 30 de maio de 2023, o presidente Marco Aurélio abriu a assembleia geral fazendo uma 
breve apresentação do que é o CMC aos participantes novos que estavam presentes, mostrando 
a importância da cultura no município, mostrando aos novos a diferença entre cultura e evento. 
Abriu convite para novos participantes para que possam participar das reuniões do CMC a 
realizar-se a cada terça-feira última de cada mês. Murilo Silva, diretor de cultura, fez uma breve 
explicação de como funciona e como participar de qualquer projeto cultural. O presidente fez a 
leitura de artigos do regimento do CMCM sobre a permanência ou a possível criação de novas 
cadeiras no CMC e também a possiblidade de futuras reuniões híbridas para os conselheiros e 
cadeiras. O presidente solicitou uma apresentação de cada membro do CMCM aos integrantes 
que estiveram presentes pela primeira vez. Diego Carlos se apresentou como cadeira da Dança, 
Rogério Gonçalves se apresentou como jornalista e defende a cadeira da comunidade 
LGBTQIAPN+, próximo a se apresentar foi Juan, que defende a cadeira como suplente de Teatro. 
Os novos participantes também fizeram uma breve apresentação. Durante a apresentação dos 
membros do CMCM e também dos membros que participaram, surgiram novas ideias, sugestões 
e contação de histórias que demonstraram a produção de cultura de cada um que participou. O 
membro do CMCM Juan Thimoteo fez uma explanação sobre a Lei Paulo Gustavo – Juan é 
suplente da cadeira de Teatro – conduziu uma agenda de eventos culturais que pleiteiam 
orçamentos culturais futuros. Para finalizar a reunião, o presidente reabriu a discussão sobre a 
futura criação de novas cadeiras na diretoria do CMC, mas sugere também a possibilidade de 
permanecer, de manter as cadeiras já eleita. Enfatizou a importância de avisos prévios para a 
justificação das faltas nas reuniões do CMC. As cadeiras “arte de periferia” foram extintas por 
eleição unânime e passa-se a se chamar “Cultura de Rua”, com o titular Bruno Cesar Barato e 
seu suplente Yuri André Freitas Borges. Foi criada nesta reunião a cadeira de PCD que serão 
votadas nas próximas reuniões. Murilo Silva sugeriu a criação de câmaras setoriais de cada 
grupo, para viabilizar e facilitar as cadeiras extintas a serem criadas para a participação de novos 
participantes e uma forma bem mais democrática. O membro Adriano Correia sugeriu uma única 
reunião mensal, onde seria discutido temas da reunião e já a Assembleia, o que agradou todos 
os membros da diretoria. Ficou acertado perante a diretoria que a próxima reunião será no dia 
27 de junho, terça-feira, junto com a Assembleia. Assinaram os presentes. 


